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４…そう思う  ３…ややそう思う  ２…あまりそう思わない  １…そう思わない  ☆…よく分からない 

   
（人） 到達率（％） 

観点     4 3 2 1 ☆ １２月 

学校

経営 

1 学校は、教育目標などの教育方針を分かりやすく伝えている。 6 3 0 0 0 100.0  

2 学校は、ふるさとを愛する心を育てる教育を行っている。 6 3 0 0 0 100.0  

3 学校の教育方針は、保護者や地域の願いにこたえている。 2 7 0 0 0 100.0  

4 子どもは、楽しく学校に通っている。 6 3 0 0 0 100.0  

5 学校は、学校便り等を通して、学校の様子を伝えている。 6 3 0 0 0 100.0  

生徒

指導 

・ 

教育

環境 

6 学校は、危険個所に配慮し、安全な環境づくりに努めている。 5 4 0 0 0 100.0  

7 校舎内外は、学習や生活にふさわしいもの（整理整頓・清潔等）に整えられている。 5 3 0 0 1 100.0  

8 子どもは、学校のきまりや学習のルールを守っている。 2 6 0 0 1 100.0  

9 子どもは、家庭や学校・地域であいさつを大きな声でしている。 3 5 1 0 0 88.9  

学校

行事 

10 運動会・遠足などの学校行事の時期や内容は、適切である。 6 2 0 0 1 100.0  

11 子どもは、行事に意欲的に参加している。 4 3 1 0 1 87.5  

ＰＴ

Ａ活

動 

12 安全指導・パトロールを中心に、子どもの安全確保に努めている。 3 6 0 0 0 100.0  

13 家庭では、しつけや基本的な生活習慣を身に付けさせている。 0 5 1 0 3 83.3  

地域 

14 地域は、子どもの行動を見守ることができている。 2 6 1 0 0 88.9  

15 地域は、子どもの安全確保に協力ができている。 1 7 1 0 0 88.9  

16 子どもは、社会のきまりを守っている。 1 8 0 0 0 100.0  
 

          

自由記述 

・（１０について） 

 運動会の実施時期は、秋がよいのではないでしょうか。 

・（15について） 

 地域での子どもの安全確保に協力したい人は多いと思います。しかし、登下校の時間帯に仕事のため  協力できない人が多い

のも現実です。やはり、協力できる方にお願いするしかないと思います。 

・先日の餅つき等は、大変、子どもたち、地域の人々とのコミュニケーションが取れてよかったと思います。 

・野馳小学校は、子どもの事、地域の事、保護者の事にたいして、気を配り、心を配り、大変親身になって対応してくださっています。

本当に頭の下がる思いです。子どもたちは、これからも親を心配させて、周囲に迷惑をかけながら怒られたり、叱られたりしながら、

社会のルールを学んで成長していくことでしょう。今後とも温かい目で、子どもたちを見守ってあげてください。 

・あいさつについてであるが、登下校時にはよくしているが、休みの日に他のところで見かけても、しない場合がしばしば見受けられ

る。 

・田植え太鼓、田植え踊りは続けてほしい。 

・野馳小学校の子どもは、あいさつがよくできていて、横断歩道を渡るとき、止まってくれた車にもお礼ができていると感じています。

これは、他校より素晴らしいことだと思います。 

 
 



 


